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一般質問通告一覧表 

（平成２９年第２回定例会） 

順序 氏  名 件   名 要     旨 

１ 福 田 幸 博 １．動物愛護について (1) ガイドラインのその後 

２ 田 辺 よし子

１．市長の政治姿勢につ

いて 

 

２．四建ドックについて

(1) 選挙の公約について 

(2) 市庁舎の耐震工事について 

(3) 洋上風力発電について 

(1) 埋め立て工事費の増額の理

由 

(2) なぜ日本遺産構成文化財と

して認定しなかったのか 

３ 浦 岡 昌 博

１．若者支援について 

 

２．働き方改革について

 

 

 

 

 

３．地域包括ケアシステ

ム構築について 

(1) 若者の声を市政に 

(2) 婚活事業について 

(1) 「長時間労働、同一労働同一

賃金」市職員の場合は 

(2) プレミアムフライデーの本

市の取り組みについて 

(3) 小中学校教員の働き方改革

について <部活動指導員導入> 

(1) 総合事業への移行について 

(2) 介護ポイント制度導入につ

いて 

(3) 特養要介護３入所について 

(4) 新オレンジプランの進捗に

ついて 

４ 江 原 満寿男

１．「豊浦４町本気の再

生」いかに進めるか 

 

 

 

 

 

２．「滝部温泉の再生」

の手立てをいかに進

めるか 

３．総合支所及び支所の

あり方について 

(1) そのための具体的課題は何

か（以下具体例として ①介護

サービス供給体制 ②交通対策 

③空き公共施設の有効活用 ④

高校寄宿舎整備 ⑤農林漁業振

興対策 ⑥通信基盤整備） 

(2) 今年度の対応はいかに 

(1) 現状認識と調査活動及び今

後の対応 

 

(1) 現況の評価及び改善点 

(2) まちづくり協議会との関係 

(3) 総合支所及び旧市支所機能

強化を求める 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

５ 星 出 恒 夫

１．就学前施設の整備及

び利用方針について 

 

２．使用済小型家電の有

効利用について 

(1) 幼稚園、保育園施設の耐震化

(2) 整備基本計画の現状 

(3) 今後の方針 

(1) 使用済小型家電の回収及び

処理の現状 

(2) 障害者就労施設との連携 

(3) 今後の方針 

６ 林  真一郎

１．都市整備行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

２．住民自治によるまち

づくり協議会につい

て 

３．観光行政について 

(1) 空き家対策並びに空き家所

有者情報開示について 

(2) 中心市街地北側斜面・日和山

公園再整備について 

(3) 立地適正化計画策定につい

て 

(4) 下関市総合交通戦略策定に

ついて 

(1) 市長施政方針にある「より効

果的な仕組み」とは 

 

(1) 維新１５０年に向けて、また

それを機に取り組む企画 

７ 村 中 克 好

１．市財政について 

 

２．インフラ再構築につ

いて 

３．小中学校の耐震化に

ついて 

４．市長の公約と市政に

対する考え方につい

て 

 

５．生活保護について 

 

 

 

 

 

 

６．ヘルシーランド下関

について 

 

 

(1) 税収の内訳（１０年間の推

移）と今後の見通しは 

(1) 計画通りに進んでいるか（橋

梁、上下水道、公共の建物ほか）

(1) 進捗状況は 

 

(1) 下関市の未来像と予算の確

保について 

(2) 市長公約の旧庁舎を取り崩

し、ミニ庁舎建てかえの内容は

(1) 下関市におけるワーキング

プアと生活保護の実態は 

(2) 生活保護世帯数及び人数と

全体に占める割合と幼小中の

子供の数は 

(3) 下関市の負担している予算

規模と今後の見通しは 

(1) 進捗状況は 

(2) 観光・スポーツ部から環境部

への所管がえについてどう考

えているのか 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

  

７．図書館について 

 

 

 

 

 

８．ゴミステーションの

カラス対策とゴミの

分別について 

 

(1) 図書館運営協議会の開催状

況と下関市立図書館基本計画

の進捗状況は 

(2) 北部地区での図書館の実現

は 

(3) 調査費はつけられないのか 

(1) ゴミステーションのカラス

対策は、どのようになっている

のか 

(2) ゴミの分別状況とゴミ処理

の状況は 

８ 木 本 暢 一

１．市営住宅について 

 

２．豊田町「道の駅」リ

ニューアルについて 

(1) 入居条件について 

(2) 管理について 

(1) 進捗状況は 

(2) 施設の現状は 

９ 香 川 昌 則

１．まちづくり協議会に

ついて 

 

２．ミニ新庁舎について

 

 

 

３．病児保育について 

 

 

４．企業誘致について 

 

 

５．創業支援について 

 

 

６．新総合体育館建設に

ついて 

(1) 今後の方向性について 

(2) 交付金の使途について 

(3) 事務局体制について 

(1) 現状について 

(2) 経費比較について 

(3) 本庁舎の歴史的価値につい

て 

(1) 現状について 

(2) 課題について 

(3) 対応について 

(1) 現状について 

(2) 課題について 

(3) 対応について 

(1) 現状について 

(2) 課題について 

(3) 対応について 

(1) 今後の方向性について 

(2) スケジュールについて 

(3) 場所について 

１０ 菅 原   明

１．働き方改革 

 

 

 

２．市場の活性化 

(1) 市の取り組みスタンス 

(2) 市職員の働き方改革の取り

組み 

(3) 労働力人口の減少対策 

(1) 市場の動向 

(2) 市場活性化計画の進捗と今

後の取り組み 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１１ 恵 良 健一郎

１．子どもの未来応援地

域ネットワーク形成

支援事業実態調査に

ついて 

 

 

２．小中学校のトイレの

洋式化について 

 

 

 

３．肝炎重症化予防対策

について 

(1) 実施に至った経緯と事業概

要について 

(2) 結果の分析と庁内体制につ

いて 

(3) 今後のスケジュールについ

て 

(1) 過去３年の整備状況につい

て 

(2) １フロア１器設置の目標達

成までの設置個数と必要額は 

(3) 今後の設置計画について 

(1) 平成２８年度の肝炎ウイル

ス検査受検件数と受検啓発の

取り組みについて 

(2) ウイルス陽性者の累計人数

と医療機関への受診状況につ

いて 

(3) ウイルス陽性者への受診勧

奨の取り組みについて 

１２ 江 村 卓 三

１．“ツール・ド・しも

のせき”の市民枠につ

いて 

 

 

 

 

２．まちづくり交付金に

ついて 

３．海峡まつりの今後に

ついて 

(1) 「観光・スポーツ部」と名称

変更について 

(2) 「海響アスリート」認定制度

について 

(3) “ツール・ド・しものせき”

の応募状況について 

(4) 市民枠の考え方について 

(1) 交付金算出における格差に

ついて 

(1) 今年の評価は 

(2) “おもてなし”としての対応

は 

(3) 市のかかわりと今後につい

て 

(4) 市の観光政策について 

１３ 前 東 直 樹

１．「出口」を意識した

産業振興支援につい

て 

 

 

 

 

 

 

(1) オフィスＯＡ化促進補助制

度について 

(2) テレワーク推進・地産情報発

信のための通信環境整備につ

いて 

(3) 地場産業と販売をつなぐコ

ーディネートの強化について 

(4) ジビエ（野生獣肉）活用のた

めの環境整備支援について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

  

２．観光交流の環境整備

および文化・スポーツ

事業支援について 

 

 

３．教育環境の充実につ

いて 

 

４．防災に対する備えに

ついて 

(1) 中心市街地の回遊性向上に

向けた「バリアフリー化」など

の現状について 

(2) 文化・スポーツ事業開催への

支援について 

(1) いじめ問題への対処につい

て 

(2) 教員の勤務環境等について 

(1) 具体的災害を想定した対策

の検討状況について 

１４ 濵 岡 歳 生

１．空き家問題への有効

な対策 

 

 

 

 

２．上下水道の経営 

(1) 空き家所有情報の外部提供

について 

(2) ３世代同居・近居住宅に県が

補助を行っているがその内容 

(3) 当市での空き家バンク制度

利用実績について 

(1) 上下水道の経営を行うに当

たって公営企業法の適用につ

いて 

(2) 基本料金にも満たない使用

水量の家庭においての定額基

本料金について 

(3) 水道水に残留する塩素やト

リハロメタンについて教えて

ください 

(4) 経済的収支で得た黒字の使

い方について 

(5) 離島や中山間など人口減地

域の上下水道や集落排水施設

の今後 

(6) 上下水道局が施設の安全を

維持する目的で負担している

保険料の額（年間） 

１５ 桧 垣 徳 雄

１．家庭ごみの戸別収集

（ふれあい収集）の実

施について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 家庭ごみの戸別収集制度創

設に向けて庁内で検討は進ん

でいるのか 

(2) 「ごみ出し支援」の必要性を

どう認識しているのか（特に高

齢化が進んだ地域） 

(3) 新市長の下でも「ごみ出し支

援」を進めることに変わりがな

いか 

(4) 今後のスケジュールと検討

すべき課題について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

  

２．住民税に関する個人

番号について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．交流人口をふやす取

り組みについて 

(1) 今年度の住民税特別徴収決

定通知書に個人番号は記載し

たのか 

(2) 特別徴収事務を処理する上

で通知書に個人番号を記載す

る必要があるのか 

(3) 今後の対応はどうするのか。

個人番号の押しつけはやめよ 

(4) 個人番号未記載の給与支払

報告書などの書類への対応に

ついて 

(1) 「関門“ノスタルジック”海

峡」の日本遺産登録をどう生か

していくのか 

 ① 旧金ノ弦岬灯台 

 ② 三菱重工下関造船所のド

ック 

 ③ バナナの叩き売り 

(2) 身近な道路が博物館…「ご当

地マンホール」を活用して市内

へ誘客を 

 ① マンホールカード 

 ② デザインマンホール関連

グッズの作成 

 ③ スタンプラリーの実施 

 ④ 新たなデザインマンホー

ル作成 

１６ 片 山 房 一

１．市長の選挙公約とそ

の具体化について 

 

 

２．図書館政策について

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 国民健康保険料の軽減につ

いて 

(2) 子ども医療費の軽減につい

て 

(1) 県内でも低水準の図書館司

書と学校司書の配置状況の改

善について 

(2) 非常勤職員司書の採用と異

動について 

(3) 移動図書館の巡回範囲縮小

（内日公民館巡回廃止）の理由 

(4) 図書館基本計画の作成と市

民・利用者の意見聴取について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

  

３．補助金減額と障がい

者団体への影響につ

いて 

(1) 旧４町の身体障がい者団体

の現状 

(2) 補助金減額、申請書類の厳格

化について団体からよせられ

た意見 

(3) 福祉行政としてどのような

支援や対策をとるのか 

１７ 小熊坂 孝 司

１．施政方針について 

 

 

 

２．弾道ミサイルを想定

した住民避難につい

て 

 

 

３．改憲に向けた国民運

動について 

(1) ゼロベースの見直しとは 

(2) 組織について 

(3) 施設について 

(4) 事業について 

(1) 国民保護ポータルサイトと

は 

(2) 武力攻撃事態等における市

の役割は何か 

(3) 下関市民における緊急対処 

(1) 自民党市長として改憲に対

する思い 

(2) 憲法と地方自治のあり方 

(3) 市長として今後の取り組み 

１８ 本 池 妙 子

１．太いパイプについて (1) 太いパイプとは何か 

(2) 太いパイプで実現しようと

していることは何か 

１９ 山 下 隆 夫

１．「女性活躍推進法」

に基づく本市の取り

組み状況について 

 

 

 

 

 

２．「過労死等防止対策

推進法」に基づく本市

の取り組み状況につ

いて 

(1) 女性活躍推進法が制定され

た背景及び目的は 

(2) 地方公共団体に求められて

いる役割は 

(3) 女性活躍推進法に基づいた

本市の取り組みについて 

(4) 非常勤嘱託職員等の処遇改

善に関する取り組みについて 

(1) 過労死等防止対策推進法が

制定された背景及び目的は 

(2) 地方公共団体が取り組まな

ければならない防止対策は 

(3) 本市の過労死等防止対策の

取り組みについて 

(4) 教員の長時間労働解消に向

けた取り組みについて 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２０ 井 川 典 子

１．下関駅周辺の活性化

について 

 

 

２．民間のあき家につい

て 

 

３．子育て支援について

(1) 市営住宅への取り組み 

(2) 茶山・グリーンモールの整備

(3) 日和山を中心としたまちづ

くり 

(1) あき家の現状 

(2) 当面の対策 

(3) 今後の取り組み 

(1) 子育て支援と母親支援のあ

り方と充実 

(2) 子育て支援施設新設の内容 

２１ 平 田 陽 道

１．公共交通について 

 

２．下関駅西口について

 

３．医療について 

(1) 総合交通戦略について 

(2) バスについて 

(1) 漁港について 

(2) 整備計画について 

(1) 医療救護所について 

(2) 物資の確保について 

２２ 板 谷   正

１．自転車の安全で適正

な利用に関する条例

の制定 

 

 

 

 

 

２．住民自治によるまち

づくり 

３．下関駅周辺地区市営

住宅等団地再生可能

調査業務 

(1) 下関市における自転車の安

全・適正利用に関する現状の取

り組み 

(2) 国や県が進める自転車の安

全・適正利用に関する政策との

連携 

(3) ヘルメット着用や賠償責任

保険加入の義務化条例の制定 

(1) 補助金の利用状況 

(2) 市議会議員の関わり方 

(1) 業務内容 

(2) 予測される問題点 

(3) 今後の予定 

 


